

Culture COM : La presse en ligne est née avec le web. Vrai ou faux ?

27-01-2017

avec

- Réponse : faux

-

Les premières expériences de presse en ligne remontent au lancement du Minitel en 1972, rappelle le mémoire de master* Quel avenir pour la presse en ligne ?

-

En 1984, le journal Libération diffuse par Minitel les résultats des JO de Los Angeles.

-

Depuis, la presse en ligne s'est tant développée qu'on parle d'infobésité.

-

Et que le quart du temps de consultation des internautes serait consacré à "isoler l'information utile de la multitude des informations accolées".

